

Ressort: Technik

Verband: Handys werden zu selten gereinigt

Berlin, 03.01.2013, 15:19 Uhr

GDN - Die Deutschen vernachlässigen laut dem Hightech-Verband Bitkom die Pflege ihrer Handys. Der Verband beruft sich in diesem Zusammenhang auf eine Umfrage, bei der lediglich 27 Prozent der Befragten angaben, die Oberfläche ihres Mobilfunkgeräts bewusst und intensiv zu reinigen.

49 Prozent gaben hingegen an, ihre Handys nur gelegentlich und flüchtig, etwa durch Abwischen an der Kleidung, zu reinigen. Jeder Achte reinigt sein Mobilfunkgerät nie. "Handys, insbesondere Smartphones, sollten regelmäßig gereinigt und gepflegt werden", rät Verbandsexperte Bernd Klusmann. "Das ist nicht nur eine Frage der Ästhetik. Handys können Keime übertragen, und gerade jetzt in der Erkältungszeit ist eine regelmäßige Reinigung von Displays und Tastaturen sinnvoll."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5138/verband-handys-werden-zu-selten-gereinigt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619